

SMLH



L'ALGÉRIE EN QUESTIONS

SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité Lyon Ouest

L'Algérie en questions.

**Deux heures d'échanges sur ce thème
avec le comité Lyon ouest.**

A l'initiative de Pierre Dargère, président du comité Lyon ouest, et en présence du président de section, une douzaine de sociétaires du dit comité se sont réunis pour débattre du sujet, le 29 mai matin, dans les locaux du lycée Jehanne de France du 9^e arrondissement. Après un excellent rappel du contexte politique, social et économique précédant ce conflit des années 1954/1962, effectué par l'inspecteur d'Académie (h) Étienne Lefebvre, les participants ont pu livrer leur vision de cette période que plusieurs d'entre eux ont vécue sur place. Une rencontre passionnante pour ce groupe volontairement petit, où l'animateur de la séance a pu faire ressortir les points positifs comme négatifs de ces vécus, en évitant que les constats se transforment en jugements péremptaires.

Pour permettre aux participants de mieux se connaître, un déjeuner de qualité a été pris sur place dans cet établissement de formation aux métiers de l'hôtellerie/restauration. Une action au profit de l'éducation spécialisée qui répond à nos objectifs de sociétaires, saluée par les participants comme par la direction de l'établissement.



Michel Nielly